

Sandiaga Uno : Dengan Media Digitalisasi Desa Wisata Selasari Kabupaten Pangandaran Harus Bisa Go Internasional

Nanang Suryana Saputra - JABAR.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 13, 2021 - 17:26



Bupati dan Wakil Bupati Pangandaran saat mendampingi Menteri Parekraf Sandiaga Uni di Desa Wisata Selasari, Rabu (13 Oktober 2021)

PANGANDARAN - Didampingi Bupati dan Wakil Bupati Pangandaran, Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Sandiaga Uno mengunjungi desa wisata di Kabupaten Pangandaran dalam rangka penilaian Desa Wisata favorit di

Indonesia. Rabu, 13 Oktober 2021.

Desa Selasari, Kecamatan Parigi, Kabupaten Pangandaran merupakan salah satu Desa Wisata masuk dalam penilaian Desa Wisata favorit di Indonesia.

Destinasi wisata yang menjadi penilaian diantaranya Santirah dan Pepedan Hills. Adapun kesenian yang masuk penilaian merupakan seni Lebon.

"Saya ditugaskan untuk mengecek Desa Wisata dan kreatif untuk pengecekan infrastruktur khususnya bidang Pariwisata," kata Sandi.

Dikatakan Sandi bahwa Desa Wisata ini sangat berpotensi menjadi destinasi pilihan wisatawan nasional ataupun Internasional.

"Meskipun menjadi warga desa masyarakat harus ikut mendorong akses terkenalnya Desa Wisata di Selasari-Pangandaran menjadi go Internasional melalui media digital," ucapnya

"Maka dari itu Desa Wisata berbasis digital harus segera diwujudkan agar pemaparan Desa Wisata bisa dijangkau lebih jauh," katanya.

Makanya Desa Wisata perlu adanya internet untuk menjangkau akses media sosial lebih jauh bagi warga desa.

Sandi juga meminta kepada bupati Pangandaran untuk segera membuat area jangkauan internet cepat dan nanti akan dibantu pemerintah pusat.

"Dengan adanya akses dari kita juga langsung terhubung ke Kominfo dan provider," kata Sandi.

Dia juga berharap terwujudnya Pangandaran menjadi destinasi wisata yang berkelas dunia akan segera terwujud.

Sementara Bupati Pangandaran Jeje Wiradinata mengapresiasi Kepala Desa dan masyarakat Desa Selasari yang sudah membantu promosi Desa Wisata hingga masuk nominasi desa wisata favorit di Indonesia.

Meskipun belum diumumkan pemenangnya, Bupati Jeje sangat optimis untuk destinasi wisata di Desa Selasari.

"Berharap desa wisata menjadi juara 1 Desa Wisata favorit Indonesia. Tapi saya juga berharap akan munculnya desa-desa wisata yang lain," ucapnya. (***)